



# 大声でつぶやく けったいな町医者

作家・医学博士 長尾和宏

**大声でつぶやく**

# けつたいな町医者

作家・医学博士 長尾和宏



落ち込んだときに聴く曲がある。「愛は勝つ」もそのひとつだ。KANさんありがと

くはあります。がん患者さんの家に往診に行き何か歌ってと言われたことが何度かありました。うーん、意外と難しい。何を歌おうかと考えあぐね「愛は勝つ」を「ずっとさんなことが何度もかかります。1990年リリース200万枚超えの大ヒット。あの頃街を歩けば必ず流れていた曲です。どんなに困難であってもくじけそうでも自分を信じること。辛い闘病をしている人にこんなにピッタリの応援歌はないでしょ。どれだけの日本

KANさん、ありがとう

人がこの歌に励まされ  
てきしたことか。それな  
のに歌ったご本人が  
早々と旅立ってしまう  
ことは。  
歌手のKANさんが  
11月12日に亡くなりま  
した。享年61。死因  
は明らかにされてい  
ませんが今年3月に  
メッケル憩室がんと  
診断を受け闘病され  
ていました。今回の  
ニュースでこの病名  
を初めて聞いたとい  
う人がほとんどでは  
ないでしょうか。小  
腸の壁の一部が外側  
に膨らんだものをメ  
ッケル憩室と呼びま  
す。本来なら胎児の  
ときに消失するはずの  
卵管腸管の腸管だけが  
なぜか残ってしまい腸  
管奇形となつた先天的  
異常です。日本人の2  
%にメッケル憩室があ  
るところは大変稀な  
病態です。無症状で進  
行することが知られて  
おり早期発見が難しい  
がんです。  
超希少がんのためK  
ANさんも治療の行方  
が見えず、いらだちを  
覚えることもあつたは  
ず。しかし彼のXはい  
つも明るさとユーモア  
に満ちていました。  
実は亡くなる一週間  
前に、ご本人とお話を  
しました。本当に痛み  
に苦しんでおられまし  
た。

いろんなアドバイス  
をしたけれど役に立つ  
たかどうかは分かりま  
せん。ご冥福をお祈り  
します。